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Beratungsverlauf: 
Herr Quast weist daraufhin, dass auf Tornescher Seite der Behelfsbrücke zwischen Uetersen und Tor-
nesch ein mehrerer cm hoher Metallabsatz festzustellen ist. Dieser Mangel sollte aus sicherheitstechni-
schen Gründen behoben werden. Herr Goetze sagt dies zu. 


